

# POLSEK

## Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Polres Sukabumi Laksanakan Sambang Warga di Desa Girimukti

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Jan 16, 2025 - 13:44



*Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Polres Sukabumi Laksanakan Sambang Warga di Desa Girimukti*

Ciemas Dalam rangka menjaga dan meningkatkan situasi keamanan serta ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Bhabinkamtibmas Desa Girimukti, Polsek

Ciemas, Aipda Indra Budiman, melaksanakan kegiatan sambang warga melalui program Door to Door System (DDS). Kegiatan ini berlangsung di Kampung Cisaar, Desa Girimukti, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi, pada Kamis pagi.

Dalam kunjungan tersebut, Aipda Indra Budiman mengawali kegiatan dengan berdialog bersama warga, mendengarkan masukan, serta menyampaikan beberapa himbauan penting terkait Kamtibmas, di antaranya:

1. **Nomor Hotline dan Layanan Pengaduan:** Masyarakat diberikan informasi nomor kontak hotline dan WhatsApp Bhabinkamtibmas untuk mempermudah pelaporan dan konsultasi terkait isu keamanan.
2. **Himbau Harkamtibmas:** Warga diajak untuk menjaga lingkungan tetap kondusif melalui partisipasi aktif dalam kegiatan Siskamling serta menghindari perilaku negatif yang dapat mengganggu masyarakat.
3. **Kewaspadaan Kriminalitas:** Himbauan diberikan untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dengan memarkir kendaraan di tempat aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Perhatian terhadap Anak Remaja:** Orang tua diminta memastikan anak-anak remaja berada di rumah pada pukul 22.00 WIB guna menghindari potensi keterlibatan dalam kriminalitas jalanan atau tawuran.
5. **Sinergitas dengan Aparat:** Warga diajak untuk terus bersinergi dengan pihak Polsek dan kecamatan demi menciptakan lingkungan yang aman dan tertib.

Kapolsek Ciemas, AKP Deni Miharja, S.H., M.H., menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan sambang yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. "Sambang warga dan DDS adalah cara kami untuk mendekati diri kepada masyarakat, mendengarkan langsung aspirasi mereka, dan memberikan edukasi terkait pentingnya menjaga keamanan di lingkungan masing-masing. Kami berharap sinergi ini terus terjalin untuk mewujudkan Kamtibmas yang kondusif," ujarnya.

Kegiatan berlangsung dalam suasana yang penuh kekeluargaan, dan warga menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas. Polsek Ciemas berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat melalui program-program yang berorientasi pada pencegahan dan penanganan isu-isu keamanan secara dini.